

Gut zwei Jahre nach dem Facelift ▼ kommt der neue, optisch behutsam veränderte Mazda CX-5 auf den Markt

Optimierter
CX-5 kommt
im April

Auf 7 Zoll vergrößerter
Touchscreen, Internet
via Smartphone



Top-
Benziner
mit 192 PS
wie im Mazda6



Noch etwas gedulden muss man sich bis zum Debüt des aufgewerteten Mazda CX-5, der sich durch Querstreben im Grill (im kleinen Bild besser erkennbar) und ebenfalls neue LED-Scheinwerfer ab „Attraction“-Ausstattung vom Vormodell unterscheidet (Fotos: Mazda)

Auto-Kaufberatung.at vom 1.3.2015